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Zum Jahresbeginn habe ich im Februar damit begonnen den Platz vom Winterdreck zu 

säubern, damit der Spielbetrieb wieder aufgenommen werden konnte. 

Im April wurde der Tennisplatz und der Sitzplatz für die Interclubspiele fit gemacht. Dies 

dauerte rund zwei Wochen. In dieser Zeit war der Spielbetrieb mit einigen Einschränkungen 

nur auf einem Platz möglich. Die Reinigung wurde mit dem Hochdruckreiniger von den 

Jungsenioren, den Senioren, und mitunterstützt von Ursi, durchgeführt. Danke an alle, die 

mich da unterstützt haben. Besonderen Dank auch an die Fa. Equans via Frank Büche, die uns 

den Hochdruckreiniger mit dem dazugehörigen Equipment kostenlos zur Verfügung gestellt 

haben. 

Zum Beginn der Interclub Meisterschaft wurde der Verbandskasten wieder aufgefüllt und 

abgelaufenes Equipment ausgetauscht. 

Bei Entnahme von Equipment aus dem Verbandskasten bitte jeweils ein Foto des Artikels 

machen und mir zukommen lassen. Somit weiss ich immer, was ich zu ersetzen habe. Danke 

Ballmaschine: 

Im Juli 2023 wurde eine neue Ballmaschine angeschafft und in Betrieb genommen. Hierfür 

herzlichen Dank an den Sport-Club, der uns dies ermöglicht hat.  

Danke auch an Francois der sich mit der Fa. Tennisbau AG Reiden auseinandergesetzt hat, da 

erst keine Fernbedienung mitgeliefert wurde und die Nachgelieferte erst neu programmiert 

werden musste, was Francois als Techniker kurzum ausgeführt hat. 

Nach Bedarf wurde mehrmals das Unkraut am Platzrand entfernt, dass Altglas und der Abfall 

geleert. Auch hier besonderen Dank an Frank und seine Mitarbeiter, die dies immer zur 

vollsten Zufriedenheit und zeitnah ausführen. 

Nach dem Unwetter im Herbst, mit Sturm und Starkregen musste der Platz vom vielen Laub 

gesäubert werden. Was ich selbstverständlich auch öfters übers ganze Jahr gemacht habe, 

insofern ich Zeit dafür hatte. 

Im November ist aufgefallen, dass die Schlösser an den Eingangstüren zu den Tennisplätzen 

schlecht ‘laufen’ und klemmen. Mit WD 40 habe ich diese wieder gangbar bekommen. 

 



Für Wünsche und Anregungen könnt ihr gern auf mich zukommen. Selbstverständlich bin ich 

auch froh darüber, meldet ihr mir defekte Geräte oder andere Schäden. Auch wenn 

Anschaffungswünsche bestehen, so können wir diese im Vorstand besprechen. 

Ich möchte mich für die gute Zusammenarbeit bei meinen Vorstands-Kolleginnen/-Kollegen 

für das vergangene Jahr bedanken. 

 

Freundliche Grüsse, Peter 

 

 

 

 

 

 

 

 


